
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 令和 5年度第 4回くれよん組ワーキング会議では、コミュニケーションエコ

バッグのデザインと障がい者フォーラムについて話し合いました。 

  

 

１．コミュニケーションエコバッグのデザインについて 

前回のワーキング会議で出た意見としては、「現金のイラストの下に文字で

「現金」と入れる」「漢字にふりがなをふる」の 2点でした。1つ目の「現金」

という文字については入れるよう大阪樟蔭女子大学の学生さんに修正していた

だき、2 つ目のふりがなについては、見やすく入れる方法がないため、ふらな

いデザインとなりました。このデザインで確定したため、発注の準備を進めて

いくこととなりました。 

 

2．障がい者フォーラムについて  

 主にアリオ八尾、みせるばやおでの実施内容について話し合いました。アリ

オ八尾での実施については昨年度と変わった所などを確認しました。みせるば

やおでの実施については、親なきあと座談会のタイトルについて意見交換をし

ました。みんなで一緒に考えたいという思いから「障がい者たちが考える「親

なきあと」」に決定しました。加えて、座談会に登壇するメンバーについても話

し合いました。また、FMちゃおの出演者の決定も行いました。 

 

３．まとめ 

 コミュニケーションエコバッグのデザインと障がい者フォーラムについての

意見交換をしました。 

 「障がい者たちが考える「親なきあと」」座談会については、事務局が当日の

流れや話の内容などを検討し、出演者と調整していくことになりました。 

 

 

第 4回 くれよん組の報告 

【日 時】令和 5年 12月 2日（土）午後 2時から 4時 

【場 所】市役所本館 8階 第 2委員会室 

【内 容】（１）コミュニケーションエコバックのデザインについて 

     （２）障がい者フォーラムについて 

     （３）まとめ 

【出席者】メンバー9名、アドバイザー1名、他 職員 


